



若あゆだより

第9号（令和7年5月20日）

岩脇小学校学校だより

交通安全教室を行いました

5月19日、阿南市交通安全推進協議会から交通安全指導員の方を講師としてお迎えし、1・3・6年生を対象に交通安全教室を行いました。

1年生は、横断歩道の安全な渡り方を教わりました。実際に東門前の横断歩道を渡り、学校周辺の道路を歩きました。特に細い道から広い道へ出る時の安全確認に注意することを学びました。

3・6年生は自転車の安全な乗り方について学びました。ブレーキやベルなどの点検の後、運動場に設けたコースを実際に走りました。交差点やジグザグの道など、様々なシチュエーションに戸惑いながらも、安全な通行方法を学びました。また、3年生一人一人のサポートを6年生が行い、アドバイスをする姿も見られました。

今回学んだことを実際に登下校や放課後・休日に実行し、安全な通行を心がけましょう。



登校時には地域の方々が見守ってくださっています



毎朝の登校時、「自警団はのうら」や学校運営委員、ボランティアの方々が子どもたちの登校を見守ってくださっています。子どもたちも元気よく「おはようございます！」とあいさつしています。交通安全だけでなく、いろいろと声をかけてくださり、子どもたちの成長を見守ってくださっています。今後ともよろしくお願いいたします。

